

# Ardatem : formation maison



**La première promotion se compose de 20 jeunes sélectionnés sur plus de 100 candidats.**

Dans le cadre de son plan de développement, le directeur de division a confirmé lundi matin que la société Ardatem va recruter plus de 200 personnes dans les 3 à 5 ans à venir. Il a présenté le programme pédagogique de l'entreprise.

Soutenu par le groupe Gérard Perrier Industrie, Ardatem investit dans un programme de recrutement et de formation, en lançant l'Académie du Nucléaire et des Techniques Appliquées. Ainsi Ardatem professionnalise de jeunes diplômés

(bac à bac+2) en les spécialisant à l'environnement du nucléaire et aux spécificités des techniques associées. L'intérêt de ce cursus maison (de 10 à 18 mois) est de transmettre à ces nouveaux embauchés la culture de l'industrie nucléaire et de l'entreprise.